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Ortschaftsrat Rathmannsdorf 30.08.2022

AF 0650/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Dorow
Ich möchte bitte zeitnah einen Sachstand zum Glasfaserausbau erhalten. Ich bitte um
schriftliche Antwort.

Beantwortung:
Breitbandausbau in Rathmannsdorf – Antwort der Stadtwerke zum derzeitigen Projektstand:

Aktuell laufen die finalen Verhandlungen der Stadtwerke Staßfurt mit den Baufirmen für den
Breitbandausbau in Rathmannsdorf und sind kurz vor der Vergabe. Die Stadtwerke Staßfurt
gehen davon aus, dass der erste Spatenstich noch in diesem Jahr erfolgen wird.

René Zok
Bürgermeister


